
Comparative and
Superlative forms

Como fazer comparações em inglês.

Comparative forms



Cristina, I think chemistry is more 
interesting than physics. What do 

you think? What?! They are both the
most difficult subjects of

all. I prefer English. It’s
easier and cooler.

Comparative forms



Hoje vamos falar de como fazer comparações em inglês. 

Para fazer qualquer tipo de comparação, podemos usar 
adjetivos em suas formas comparativas e superlativas. 

A seguir, vamos ver o que são essas formas separadamente. 

Comparative forms



Vamos analisar o exemplo abaixo:

I think chemestry is more interesting than physics.

Esta é uma comparação de superioridade, quando dizemos 
que uma coisa é superior a outra em algum aspecto.

Nesse exemplo, estamos comparando as matérias
química e física dizendo que uma é mais interessante
do que a outra. 

Comparative forms



Comparative forms

“interesting” é um adjetivo longo, ou seja, um adjetivo de três 
ou mais sílabas. Sempre que o adjetivo for longo, usamos essa 
estrutura para comparar:

more + adjective + than

Veja alguns exemplos a seguir:

more hardworking than
more delicious than
more difficult than



I think shrimp is more delicious than beef.  

In my opinion chemestry is more difficult than history.

I guess Lisa is more hardworking than her sister. 

Comparative forms



Comparative forms

Agora vamos analisar o exemplo abaixo:

I think english is cooler than chemestry.

Esta também é uma comparação de 
superioridade, quando dizemos que uma coisa é 
superior a outra em algum aspecto.

Desta vez, estamos comparando as matérias 
inglês e química dizendo que uma é mais legal do 
que a outra.

Mas por quê não dizemos “more cool” ao invés de 
“cooler” ? 



Comparative forms

“cool” é um adjetivo curto, ou seja, um adjetivo 
de uma ou duas sílabas. Sempre que o adjetivo 
for curto, usamos essa estrutura para comparar:

Adjective + er + than
Veja alguns exemplos a seguir:

tall ---> taller than
big ---> bigger than
easy ---> easier than



Wow! Your shrimp is bigger than my beef.  

In my opinion history is easier than chemestry.  

I guess Frida is taller than her sister. 

Comparative forms



Comparative forms

Agora vamos falar de como fazer comparações usando a
forma superlativa.

Para dizer que algo é unicamente superior em relação a 
todo o resto, podemos usar adjetivos em suas formas 
superlativas. 



Comparative forms

Agora vamos analisar o exemplo abaixo:

I think Chemestry is the most difficult subject.

Aqui estamos comparando e separando a 

química como a matéria mais difícil entre 

todas as outras.

Desta vez, não estamos comparando uma em 

relação a outra. Estamos dizendo que esta 

matéria se destaca em algum aspecto em 

relação a todas as outras.



Comparative forms

“difficult” é um adjetivo longo, ou seja, um adjetivo 
de três ou mais sílabas. Sempre que o adjetivo for 
longo, usamos essa estrutura para comparar na forma 
superlativa:

the most + adjective

Veja alguns exemplos a seguir:

the most hardworking
the most delicious
the most difficult



I think shrimp and beef are the most delicious dishes from this restaurant.  

In my opinion chemestry is the most difficult subject.  

I guess Lisa is the most hardworking person I know. 

Comparative forms



Comparative forms

Agora vamos analisar o exemplo abaixo:

I think English is the coolest subject.

Aqui, também estamos comparando e separando o inglês 
como a matéria mais legal entre todas as outras.

Mais uma vez, não estamos comparando uma em relação a 
outra. Estamos dizendo que esta matéria se destaca em 
algum aspecto em relação a todas as outras.

Mas por quê não dizemos “the most cool” ao invés de
“the coolest” ? 



Comparative forms

“cool” é um adjetivo curto, ou seja, um adjetivo de uma ou 
duas sílabas. Sempre que o adjetivo for curto, usamos essa 
estrutura para comparar:

the + adjective + est

Veja alguns exemplos a seguir:

cool ---> the coolest
tall ---> the tallest
healthy ---> the healthiest



I think shrimp is the healthiest food if you are on a diet.

In my opinion chemestry is the coolest subject.  

I guess Frida is the tallest person I know.

Comparative forms



Comparative forms

Atenção às exceções:

Alguns adjetivos não seguem as regras que 

falamos anteriormente. Veja a seguir:

Adjective
good

bad

fat

Comparative
Better than

Worse than

further/fart
her than

Superlative
the best

the worst

the furthest/
farthest



I think shrimp is the best food ever. It’s better than beef.

In my opinion chemestry is the worst subject. 
It’s worse than physics.  

I guess Frida lives in the furthest city I know.
It’s further than my city.

Comparative forms



Comparative forms

Você deve estar se perguntando sobre como comparar 
Inferioridade, ou seja, como dizer que algo é menos
bonito, ou menos interessante. 

Ou ainda deve estar pensando, e se eu quiser dizer que é 
tão legal quanto outra coisa?



Comparative forms

Para comparar Inferioridade, usamos sempre esta 
estrutura,  para adjetivos curtos ou longos:

less + adjective + than

less hardworking than
less cool than

Podemos comparar inferioridade também na 
forma superlativa. Usamos sempre essa estrutura 
para adjetivos curtos ou longos:

the least + adjective

the least interesting
the least cool



Comparative forms

Para comparar igualdade, usamos sempre esta 
estrutura, para adjetivos curtos ou longos:

as + adjective +as

as easy as
as cool as



Wow! This beef is the least delicious beef I have ever tasted. 

In my opinion history is as easy as chemestry.  

I guess Frida is less hardworking than her sister Lisa.

Comparative forms
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